

Exigencias de Feneval para la recuperación

## La DANA deja en estado crítico al rent a car en Valencia

Las primeras valoraciones de Feneval ya estimaban en más de 10.000 los vehículos perdidos por la compañías alquiladoras a consecuencia de la DANA en la Comunidad Valenciana, un área estratégica para esta actividad y uno de los principales motores del turismo nacional. A falta todavía de una evaluación definitiva de daños, la patronal del sector ha querido advertir de que esta situación va a afectar de manera muy grave a las alquiladoras, de las que el 92% son pymes y cuya

subsistencia está en riesgo. Se apunta a una recuperación compleja si se tiene en cuenta la significativa proporción de vehículos industriales que hay entre las pérdidas, cuyo elevado valor dificulta aún más la reposición de la flota, o las extensas reparaciones en caso de que el vehículo no sea dado de baja. Por todo ello, Feneval exige que las indemnizaciones cubran hasta el 100% del valor de los vehículos afectados y se habilite una línea de financiación que permita a las empresas recibir fondos de manera anticipada.